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Moin liebe Leser, Kommentatoren, Autoren,

zuerstmal möchte ich mich bei Herrn Limburg bedanken, der meine
Mittätigkeit ermöglicht hat und für das Vertrauen.

Ich bin seit sehr vielen Jahren Leser des EIKE-Blogs.

Wieso will man Admin bei EIKE werden?

War nicht mein Ziel, ich wollte nur eine funktionale Kommentarfunktion
implementieren und das ist mir offensichtlich gelungen.

Ich möchte die Leser, Kommentatoren mehr kennenlernen und zu anderen
Sichtweisen führen.

Die Aufgabe eines Admins ist keine Leichte. Ich lese jeden Kommentar und
muss dann eine Entscheidung treffen. Passt der Kommentar zum Artikel,
oder zu einem Kommentar eines Kommentators? Bietet er dem Leser einen
Informationsmehrwert?

Als Admin ist man immer zwischen den Stühlen.

Daher bitte ich um Eure Unterstützung für meine Tätigkeit.

Kommentiert sachlich, verzichtet auf persönliche Angriffe gegenüber
anderen Kommentatoren.

Haben wir einen Deal?

Und, in Abstimmung mit EIKE habe ich einige Schmankerl vor.

Bedanke mich für Euer Verständnis und Unterstützung.

Beste Wünsche für 2025 @all

Euer Michael

 

 

 

 

 

 

https://eike-klima-energie.eu/2025/01/15/sechs-wochen-als-admin-bei-eike/

